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《南通市机动车停车条例》中差别化的建
设工程项目机动车停车位配建规范由谁制定？

图为王竹青在葡萄园培管葡萄。 卑多敏 摄

本报讯 （记者沈维维 张秀秀）
近日，中国农学会葡萄分会第二十八
届葡萄学术研讨会在广西壮族自治
区桂林市兴安县举办。全国各地选
送的 33个品种、228个样品葡萄参加
大赛评比，金沙街道御润家庭农场选
送的“妮娜女皇”“阳光玫瑰”摘得两
项金奖。

据悉，中国农学会葡萄分会葡萄
学术研讨会是全国葡萄产业规格最
高的学术会议，也是全国葡萄产业从
业者交流学习的重要平台。此次研
讨会邀请了来自全国葡萄产业领域
的500多位专家、学者、企业家和种植
经营者代表参与，交流研讨葡萄产业
发展、葡萄种植技术，并开展全国优
质鲜食葡萄评比。

在这次的全国优质鲜食葡萄评
比中，所有的葡萄样品要接受外观、
口感、营养价值、健康安全等多个维
度的综合评价。经过多方评选，御润
家庭农场选送的“妮娜女皇”和“阳光
玫瑰”两款葡萄凭借卓越的品质脱颖
而出，摘得两项金奖。

载誉而归后，御润家庭农场负责
人王竹青又一头扎进葡萄园，精心照
顾起园子里的葡萄。今年，该农场主
推的精品葡萄包括“阳光玫瑰”“妮娜
女皇”和“浪漫红颜”三个品种，因口
感好、果型佳，不但在赛场上摘得桂
冠，还畅销全国市场。说起种植的秘
诀，王竹青表示，那就是坚持走精品
葡萄路线。“种植时要严格控制产量，
阳光玫瑰每亩产量控制在 3500斤左
右，妮娜女皇每亩2500斤左右。同时
在田间栽培野草、施有机肥、铺设反
光膜，这样种出来的葡萄不但果型

大、香味足，而且着色好。”
近年来，王竹青一直在葡萄产业

提质增效上下功夫，不断提升田间种
植管理科学化水平，加强品质控制和
技术改进，持续打响“葡小姐”葡萄品
牌。新引进“黑色极香”、南京农科院
紫金系列等20多个新品种，通过新品

种的开发进一步拓展精品葡萄系
列。积极研发葡萄酒等延伸产品，进
一步增加葡萄附加值。此外，王竹青
还积极为周边葡萄种植户提供技术
支持，带动大家共同致富。“一方面是
做强自己，做好精品葡萄，与浙江农
科院合作，不断培育新的葡萄品种。

另一方面通过葡萄这个产品，延伸它
的整体产业链，包括我们现在做葡萄
酒、葡萄脆，以此来增加葡萄的附加
值。我们还准备通过‘青哥葡萄’这
一平台，成立青哥精品葡萄联盟，带
动周围的葡萄种植户一起致富，打响
通州葡萄品牌。”王竹青表示。

御润农场葡萄获全国金奖

本报讯（记者鲍仁）9月 2日，东海航空执飞的DZ6329
航班由南通兴东国际机场起飞，前往韩国济州国际机场，这
标志着南通⇌济州航线正式复航，这也是这条航线停航4年
后首次复航。

“此次复航的南通⇌济州航线是东海航空今年恢复的首
条国际航线，首班出港旅客161人，基本满员。”东海航空南通
基地总经理耿玉雷介绍，此航线由东海航空执飞，机型为波
音B737-800，空中飞行时间约100分钟，计划每周一、周五执
飞。南通—济州航班号为DZ6329，航班时间为 13：50～16：
30，济州—南通航班号为DZ6330，航班时间为17：30～18：10
（以上航班时间均为当地时间）。

候机楼内前往济州岛的旅客对这次旅行期待满满，早早
等在候机口外。“我们很早就计划去济州岛玩，原本打算从上
海出发，正好看到南通直飞的航班复飞就立马订票了。从南
通飞更方便一些！”小刘和小顾大学毕业就计划来一场旅行，
这次结伴去济州岛早早就做好了攻略。济州岛是韩国最大
的岛屿，四季分明，气候温和宜人，拥有丰富多彩的旅游资源
和免签证的便利，一直是中国游客赴韩游的首选目的地之
一。此次南通⇌济州航线的复航，不仅为南通及周边城市的
旅客提供了一个新的旅游线路选择，同时也将促进两地之间
的经贸、文化、旅游等多领域的交流与合作。

热力十足的暑运刚刚结束，当前还有不少旅客选择错峰
出行。“今年暑运与以往相比呈现‘量增价减’的现象，旅客出
行人数多了，但机票价格普遍下降。”南通机场集团市场营销
部总经理董振宇介绍，今年暑运期间，南通机场累计运输旅
客83.27万人次，同比增长4.85%，创下新高。除了此次恢复
的南通至济州岛航线外，南通机场还将开拓更多的国际航
班，预计10月底恢复南通至大阪航线，为旅客提供更多选择。

南通⇌济州国际航线成功复航
每周一、五执飞 空中飞行时间约100分钟

党的二十届三中全会为进一步
全面深化改革、推进中国式现代化指
明了方向，石港镇深入学习贯彻全会
精神，按照省市区委部署要求，更加
注重突出重点，更加注重改革实效，
全面对标对表，优化真抓实干“路线
图”，扎实抓好各项改革部署落地落
实。

和新（南通）复合材料科技有限
公司由玮拓（江苏）复合材料科技有
限公司投资成立，是一家集产品生
产、研发、销售、进口贸易于一体的综
合性高新技术企业。去年12月，和新
（南通）在玮拓（江苏）厂区附近新建
厂区，目前，项目主体建筑已初现雏
形。“厂区占地面积约 18000平方米，
相较于 6000平方米的老厂有一个量
的提升，对于公司的产值、研发都将

起到很好的作用。”公司副总经理戴
南宗说。

据了解，和新（南通）复合材料科
技有限公司主要产品类型包括 PVC
结构芯材、Balsa结构芯材等，作为风
电叶片中的填充材料，具有强度高、
重量轻且具备阻燃特性等优势，对降
低风力发电成本、促进我国风电产业
的发展具有重大意义。项目建成后
年产 1万立方米风电复合材料，预计
年应税销售 1亿元，新增年综合纳税
约600万元。

近年来，石港镇始终把准“一主
一新一智”产业定位，进一步聚焦高
端装备制造、新材料等产业类别，形
成了更多大体量新质生产力。“目前，
我镇新型铝电解电容器等8个项目正
在加紧推进，铭海工业等两个项目即

将开工建设，我们将紧盯项目需求，
配齐各类要素资源，引入现代服务业
业态，激发科技人才的创新创业热
情，打造具备一流配套设施和服务保
障的重点板块。”石港镇党委书记王
冬说。

与此同时，为满足人民群众高品
质宜居需求，石港镇聚焦百姓期盼，
突出为民宗旨，高质量推进民生实事
工程。广济桥社区西大街是石港历
史上最繁华的街区，2014年被评为

“中国传统村落”。随着年代的变迁，
老街愈显破旧，为加快石港文旅融合
发展，今年年初，石港镇根据镇人代
会部署，对西大街历史街区进行改造
升级。

“最小干预、修旧如旧、最少花
费、凸显亮点”，在西大街改造提升的
过程中，石港镇通过点线融合，对西
大街入口、西二川门、五隆街豆腐店、
接官亭、广济桥新党群服务中心沿线
520米长街道进行节点改造、网红墙
打造、文旅业态引进、绿化提升、牌匾
制作等，提升西大街整体环境。“整个
项目争取 9月底前全部完成，希望老

街的改造能提高原住居民的幸福指
数。”石港镇文旅教体助理、退役军人
事务助理费法泉说。

实施西大街历史街区重塑升级，
提升古镇历史文化底蕴；大力推进宜
居宜业和美乡村通州石港片区建设，
打造石港镇“四线一环一带”人居环
境新亮点；做优“老男孩咖啡馆”等农
村消费新业态品牌，让“乡村网红”成
为乡村振兴的“助推器”……石港镇
多措并举，有力推进各项民生实事工
程，让群众的幸福生活近在眼前、触
手可及。

“石港镇将深入学习贯彻党的二
十届三中全会精神，将全会精神转化
为武装头脑、指导实践、推动工作的
强大动力，围绕全会提出的各项部署
要求，坚决做好贯彻落实，牢牢把握
高质量发展这个首要任务，因地制宜
加快发展新质生产力，凝聚起进一步
全面深化改革的强大合力。”王冬表
示。

记 者沈 慧 宋金平

见习记者蒋雅祺

通 讯 员杨 梅 夏 凡

石港镇：优化真抓实干“路线图”
激发深化改革内生力
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藕农采藕忙

东社镇福利村300亩莲藕新鲜上市

本报讯（通讯员瞿仁达 记者樊希萌 施翔宇）9月4日，
省人大环资城建委副主任委员蔡任杰一行来到我区，围绕被
撤并乡镇建设发展情况开展专题调研。市人大常委会副主
任季红星、区人大常委会主任陈艳梅陪同调研。

蔡任杰一行首先来到兴仁镇四安老镇区视察四安中学，
随后前往十总镇视察兴望农贸市场、骑岸卫生院、骑岸集居
区，详细了解我区被撤并乡镇建设发展和经验做法，认真询
问人员流动情况以及产业发展、基础设施建设、学校教育、医
疗卫生等情况。

蔡任杰对我区被撤并乡镇建设发展情况表示充分肯
定。他指出，要高度重视被撤并乡镇的建设发展工作，充分
考虑人民群众切身需求，立足被撤并乡镇的资源禀赋、产业
基础，因地制宜科学谋划好各功能板块。要凝聚发展合力，
创新管理方式，强弱项补短板，持续提升基础设施和公共服
务设施建设水平。要夯实产业基础，加快被撤并乡镇经济转
型升级，不断发展壮大当地产业，赋能被撤并乡镇高质量发
展，持续提升群众幸福感和获得感。

区人大常委会副主任瞿祖平、副区长张连清参加活动。

省人大常委会来我区调研
被撤并乡镇建设发展情况

本报讯（通讯员瞿镇谐 记者万晴 宋金平）9月 4日下
午，区政协重点提案督办协商会召开。会议围绕区政协十四
届三次会议第203号提案《关于持续提升政务服务，打造一流
营商环境的建议》的办理落实情况进行协商议事。

会上，区数据局、发改委、人才服务中心等提案承办单位
分别汇报了提案办理情况。提案者与承办单位就提案办理
情况进行了沟通交流，并对办理情况表示满意。

区委常委、常务副区长佘德华表示，优化营商环境是全
方位推动经济高质量发展的重要举措，政务服务是优化营商
环境的关键内容。他要求，要抓实提案办理“指挥线”，凝共
识、聚合力，立足发展全局，为我区高质量发展走在前列提供
坚强保障；要重视提案办理“过程线”，优环境、添动力，进一
步提升政务服务效能和服务质量，着力打造“万事好通 周到
有解”的一流营商环境；要紧扣提案办理“问题线”，提质量、
促长效，切实落实各项改进措施，将提案办理成果转化为持
续优化营商环境的实际成效。

区政协副主席刘学军主持会议。

区领导督办区政协重点提案：

持续提升政务服务
打造一流营商环境


